

HERMANDAD DEL CRISTO DE LA AGONÍA Y EL PERDÓN



Esta Hermandad se constituyó en el año 1.965 por iniciativa de D. Juan Berbel y D. Antonio López siendo párroco de Cantoria D. Manuel San Juan a raíz de unos cursillos de cristiandad para hombres que se impartieron en el Seminario de Aguadulce. A dicho seminario asistieron un grupo de cantorianos que luego acompañarían a los fundadores en la creación, puesta en marcha y adquisición del Cristo de la Hermandad para comenzar a procesionar. Esta congregación estuvo activa hasta 1970 con un total de 38 hermanos y que se disolvió por falta de entendimiento con el párroco D. Francisco Serrano que realizó unas reformas en la iglesia y colocó el cristo en la parte superior del altar mayor, justo debajo de la cúpula sin el consentimiento de la hermandad propietaria. Actualmente se trasladó a la ermita en la última reforma de la iglesia realizada por D. Silverio Franco.

Los trajes fueron realizados por las mujeres de los hermanos o las costureras del pueblo. Isabel Díaz fue la encargada de bordar el anagrama en capa y túnicas. 1. Isidoro Alex 2. Miguel Uribe 3. José Granero 4. Antonio Castro 5. Francisco Piñero 6. Domingo Uribe 7. José Pallarés 8. Juan Gea 9. Ramón Balazote 10. Francisco Cuéllar 11. Manuel Piñero 12. Adolfo López 13. Juan Berbel 14. Nicasio López 15. Domingo Ais 16. Ramón Cuesta 17. Baltasar 18. Juan “el Chambi” 19. Paco Pallarés 20. Federico Fuentes 21. Baltasar Fernández 22. Paco Cerrillo 23. Andrés Marín 24. Antonio Mirón Y aunque no aparecen en la imagen también formaban parte de la hermandad Juan Pastor, Cirilo García y Diego García.

Testimonios de Francisco y Ramón Cuéllar, Isabel García, Aida López y Diego Piñero.